
Kantonales Finanzreferendum betreffend «Erneuerung Tagungszentrum Plantahof in Landquart»

Vom Grossen Rat beschlossen am 30. August 2019

1. Auf die Vorlage wird eingetreten.
2. Das Projekt «Erneuerung Tagungszentrum Plantahof in Landquart» wird genehmigt.
3. Für die Ausführung des Projekts «Erneuerung Tagungszentrum Plantahof in Landquart» (auf Parzelle Nr. 843) wird ein Verpflichtungskredit von brutto 24,5 Millionen Franken (Kostenstand Oktober 2018) gewährt. Bei einer Änderung des Baukostenindexes verändert sich dieser Kreditbetrag entsprechend.
4. Die Regierung wird ermächtigt, bauliche Änderungen im bewilligten Kreditrahmen vorzunehmen, wenn sich dies aus betrieblichen, pädagogischen, architektonischen oder wirtschaftlichen Gründen aufdrängt.
5. Der Beschluss gemäss Ziffer 3 untersteht gestützt auf Art. 16 Ziff. 4 der Kantonsverfassung dem obligatorischen Finanzreferendum.
6. Die Regierung vollzieht diese Beschlüsse.